



♥海外の学校とのブレンディッドクラス実施♥

5月29日・31日、ALTの故郷であるレバノンの学校の児童と本校6年生の児童が互いの学校や地域について紹介し合う授業が実施されました。

2~3人のグループでの会話では、「何でマスクをしているのですか?」とレバノンの子供たちから質問され「恥ずかしいから・・・」「風邪をひいているから・・・」と答えていました。レバノンの子供たちからは「ノーコロナで誰もマスクをしていないよ」と返ってきたようです。



コミュニケーションを楽しむ姿が見られていました。

授業の準備のためにメイソン先生と伊藤先生が遅くまで準備をすすめてくれていました。本当にありがとうございました。次はどんな授業が行われるかとても楽しみです。

グローバル社会に対応できる力を子供たちに養うために、これから努力してまいります!

★クラブ活動がはじまりました★

クラブ活動は4年生から6年生で組織され、月1回学年や学級が異なる同好の児童の集団によって行われる活動です。今年度は、集団活動を通して興味・関心を追求することの楽しさやよさを地域の方々のご協力等をいただきながら理解し、個性の伸長を図って欲しいと願っています。



【国際交流クラブ】

「いろいろな国のことを体験しよう!」がテーマです。今日は、姉妹都市アビリンでした。



【理科クラブ】

楽しく霞ヶ浦について調べるところをテーマに活動を進めています。どんなことが発見できるか楽しみです。



【図画工作クラブ】

思い出に残る作品をつくらう!が目標です。プラモデルを作ったり、イラストを描いたりしています。



【ハンドメイドクラブ】

材料を持ち寄り製作がはじまりました。困った時は質問しアドバイスをもらっていました。



【スポーツクラブ】

今日は、ドッジビーのパスの練習をしていました。「試合が楽しみだ～」と話していました。



【室内ゲームクラブ】

将棋やオセロを楽しみます。今日は、紙で将棋をつくっています。地域の方と一緒に将棋やオセロを勝負している方を探しています。学校へ電話にて連絡をお待ちしております。次回は7月8日です。



【日本文化クラブ】

今日はお手前をいただきました。日本文化の素晴らしさについて、茶道をとおしてたくさん書いてほしいと願っています。

